



# WIR IN WAHNHEIDE & GRENGEL

## Einkaufen und mehr direkt vor Ort!

### Leserbrief: Zur geplanten Rhein-Querung

*Straßen.NRW plant den Neubau einer Rhein-Querung im Kölner Süden oder Niederkassel. Die neue Autobahn soll die A555 im Linksrheinischen und die rechtsrheinische A59 verbinden. Nun wurde eine Umweltverträglichkeitsstudie veröffentlicht, die große Raumwiderstände bestätigt zum Projekt bestätigt. In unserer Ausgabe vom 18. April haben wir darüber berichtet - nun erreichte uns ein Leserbrief von Clemens Rott (Bürgerinitiative Langel):*

„Sie stellen in Ihrem Artikel fest, dass Straßen.NRW eine weitere Analyse zur Rhein-Querung veröffentlicht hat und weisen in der Überschrift darauf hin, dass es hohe sogenannte Raumwiderstände gibt. Dennoch stellen Sie am Anfang Ihres Artikels die Behauptung auf: „Dass sie [die Rheinspange] kommt, scheint sicher“. Mir scheint es nicht korrekt, dass Sie diese Behauptung aufstellen. Sie suggerieren damit, dass die Entscheidung bereits gefallen sei und es keine Alternativen dazu mehr gäbe. Auch wenn die Rheinspange im Bundesverkehrsplan vordringlich aufgenommen ist, kann dies immer noch revidiert werden. Wie wir in der aktuellen Zeit gelernt haben, gibt es keine alternativen politischen Beschlüsse mehr. Wesentlich mehr und bessere Gründe sprechen gegen die Rheinspange als dafür. Abgesehen davon, dass man Bundes- und EU-Gesetze für den Bau ändern bzw. anpassen müsste, dürfte inzwischen jedem klar und bewusst sein, dass der Schutz des Lebensraums der Menschen in allen Belangen Vorrang hat vor dem Ausbau einer sehr fragwürdigen Infrastruktur.“

Leserbriefe können per E-Mail an Porz am Montag gesendet werden. Ein Anspruch auf Veröffentlichung besteht nicht. [redaktion@porz-am-montag.de](mailto:redaktion@porz-am-montag.de).

**Meisterbetrieb**  
 • Kundendienst  
 • Brennwerttechnik  
 • Wärmepumpen  
 • Solaranlagen  
 • Gas- und Ölfeuerung  
 • tolle Bäder  
**Kurt Scharpel**  
 Akazienweg 19 b  
 51147 Köln / Porz Grengel  
 Tel.: 0 22 03 - 89 12 30 · Mobil: 01 63 - 312 57 61

**HANSEN**  
**Autohaus Hansen**  
 Grengeler Mauspfad 183 · 51147 Köln-Porz/Grengel  
 Telefon 02203 922730  
 Feel the difference

**Tagespflege Heidestrasse**  
 Met em Veedel  

 ☎ 02203 - 18 65 741  
[www.tagespflege-heidestrasse.de](http://www.tagespflege-heidestrasse.de)

[www.barbaras-pflegeteam.de](http://www.barbaras-pflegeteam.de)  
 Ambulanter Pflegedienst  

 ☎ 02203 - 10 21 361  
 Das Hatz 20 Team

## Videos zur Meinungsbildung

### Das Bündnis Porz-Mitte hatte ursprünglich für Anfang April einen Bürgerworkshop geplant - nun werde andere Wege beschritten

**Porz-Mitte** - Als ehrenamtliche Bürgerinitiative begleitet das Bündnis Porz-Mitte die städtebaulichen Entwicklungen in Porz-Mitte. Für den 2. April hatten die Aktiven einen Bürgerworkshop im Porzer Bezirksrathaus zu den Themen „Gestaltung der Brücke über die Hauptstraße“ und „Gestaltung des Rheinboulevards“ geplant und vorbereitet - dieser entfiel durch die Corona-Einschränkungen.

„Da die Stadt Köln nach eigener Aussage aber bereits mit den ersten Planungen begonnen hat,

schien es uns vom Bündnis Porz-Mitte wichtig, hier die Belange und Wünsche der Bürgerschaft nicht aus den Augen zu verlieren“, so Dr. Klaus Schäfer, Geschäftsführer des Bündnisses. „Denn wenn die Vorplanungen ohne Bürgerbeteiligung erst einmal weit fortgeschritten sind, dann ist es umso schwerer, Bürgerwünsche noch einzubeziehen und im Nachhinein Änderungen an den Planungen vorzunehmen.“ Die Bürgerbeteiligung des Bündnisses soll so nun online stattfinden. „Uns ist bewusst, dass wir

damit nicht alle Bevölkerungsgruppen gleichermaßen erreichen, doch wir glauben dennoch, dass es sinnvoll ist, die möglichen Ideen und Lösungsansätze so weit wie möglich schon einmal in die Öffentlichkeit zu bringen und dort zur Diskussion zu stellen“, findet Schäfer. Das Bündnis Porz-Mitte hat für die Online-Beteiligung und anschließende Diskussion fünf kurze Videoclips erstellt, in denen die wichtigsten Ideen vorgestellt und Probleme der verschiedenen Lösungsmöglichkei-

ten erörtert werden. „In den kommenden Wochen werden wir auf unserem neuen, eigens dafür angelegten YouTube-Kanal, Bündnis Porz-Mitte, jeweils montags ein Video vorstellen und am Ende, nach dem fünften Film eine anonyme Umfrage freischalten“, so das Bündnis. Die Vorschläge des Bündnisses reichen von Gastronomie am Rhein-Ufer, über eine ausgeweitete Brücke über die Hauptstraße bis hin zu einer Piazza mit Pavillon auf der Brücke. (red./Lars Göllnitz)